
 

Niederschrift der  18. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 04.04.2016  Seite 1 von 3 

Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 13.04.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  18. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 04.04.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum,      
                      Markröhlitzer Straße 15  

Ende:       19.45Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einbe-

rufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Ta-
gesordnung 

  

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Nieder-
schrift der letzten Sitzung vom 07.03.2016 

  

TOP 5 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

   

TOP 1 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der letzten 
Niederschrift nichtöffentlicher Teil vom 07.03.2016 

  

TOP 2 Schließung der Sitzung   

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Kurtze eröffnet die Sitzung.  Die Einberufung erfolgte ordnungsgemäß. Die Beschlussfä-
higkeit ist mit 7 anwesenden Ortschaftsräten gegeben.  

  
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind keine Einwohner anwesend.  

  
    

   
4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letz-

ten Sitzung vom 07.03.2016  
 
Herrn Kurtze liegt eine Einwendung von Frau Bräutigam vor. Die in der Niederschrift erörterten 
Aussagen vom OB Herrn Risch zur Schule und zum Kindergarten Uichteritz sollen weiter er-
gänzt werden (s. Anhang). 
Die Einwendung wird von den Ortschaftsräten bestätigt.  
 
Abstimmung:  Dafür: 6  Dagegen: 0  Enthaltung: 1 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 07.03.2016 ist mit den im Anhang aufgeführten Änderungen 
genehmigt.  

  
   

 
5. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Ortsbürgermeisterrunde: 
Hinweise zu den Änderungen in der Geschäftsordnung Weißenfels, Niederschriften erfolgen 
zukünftig in gekürzten Fassungen,  Veränderungen in der Protokollführung voraussichtlich im 
kommenden Jahr 
 
Stadtrat: 
 Berufung eines neuen stellv. Wehrleiters in der Ortschaft Kriechau  
 Stadt hat den Bahnhof gekauft 
 Wiederholung von Beschlüssen vom Dezember 2015 und Januar 2016  
 Zustimmung zum Landschaftsplan  
 Bestätigung zum Hubschraubersonderlandeplatz der Asklepios-Klinik Weißenfels  
 Bestätigung des Wirtschaftsplans vom Sport- und Freizeitbetrieb 
 Grundstücksprobleme mit Anwohnern der Geibelstraße noch nicht gelöst 
 Gesellschaftsvertrag mit kommunaler Wasserversorgung (Midewa)  

  
    
  

 
6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Informationen des Ortsbürgermeisters: 
Brücke: 
Herr Kurtze hat jetzt den Ablaufplan zum Brückenbau von Herrn Kuspick erhalten. Außerdem 
wurde zugesagt, dass wöchentlich telefonische Informationen zum Bauablauf gegeben werden 
bzw. die Teilnahme an Bauberatungen möglich ist. 
 
Zwischenzeitlich wurde jedoch Herr Kurtze schriftlich von Frau Bandrock darauf hingewiesen, 
dass Informationen zum Brückenbau nur über die Pressestelle erteilt werden. 
Ferner hebt sie im Schreiben hervor, dass angesprochene Probleme in Bauberatungen interne 
Informationen sind. Generell können zwar die Ortsbürgermeister an Beratungen teilnehmen, 
haben jedoch kein Rede- und Mitspracherecht. 
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Herr Kurtze wiederholt seine Meinung aus der letzten Sitzung, dass die Brücke wahrscheinlich 
ein „Geheimprojekt“ ist. 
Er betont noch einmal, dass laut Hauptsatzung der Ortschaftsrat für Baumaßnahmen, die im Ort 
durchgeführt werden und die finanziell gesichert sind, zuständig ist. Folglich kann der Ort-
schaftsrat zumindest Auskünfte über die Baufortschritte erwarten. 
 
Gehweg vor der Kirche 
Herr Kurtze hat dem Fachbereich III zum wiederholten Male schriftlich um einen innerbetriebli-
chen Auftrag an den Fachbereich IV gebeten, damit der geringe Arbeitsaufwand  kurzfristig 
durch die Gemeindearbeiter erledigt werden kann. Jedoch ist bis jetzt nichts passiert. 
 
Bestellung Stühle  
Für den Schulungsraum der Jugendfeuerwehr wurden 12 Stühle beantragt. Nach Rücksprache 
mit Herrn Trauer wird eine Anschaffung in Aussicht gestellt. 
 
Anfrage an den Fachbereich III: 
Frau Löser möchte wissen, ob in der Ortslage Uichteritz und an der Grünanlage „Friedenstau-
be“ 2 bis 3 neue Bänke aufgestellt werden können und wann die notwendigen Sicherheitsge-
länder an der „Friedenstaube“ angebracht werden? 
 
Anfrage von Herrn Haage: Wird auf dem Friedhof wieder eine neue Hecke gepflanzt? 
Herr Kurtze sagt, dass das vorgesehen ist. 
 
Herr Pinkny ist mit dem Antwortschreiben von Herr Rakut bezüglich der abgestorbenen Pappeln 
und Weiden in Lobitzsch nicht zufrieden. 
Der  jetzige Zustand am alten Saalearm (Uichteritzer Weg) ist nicht zufriedenstellend. Es liegen 
viele Äste im Wasser (s. Bilder im Anhang). Das kritisieren auch andere Bürger aus Lobitzsch.  
 
Anfrage an den Fachbereich IV: 
Ist eine Ortsbesichtigung durch Verantwortliche der Stadt möglich, damit die dortige Situation 
deutlich gemacht werden kann? 
 
Anfrage an den Fachbereich IV: 
Herr Pinkny spricht von dem Gerücht im Ort, dass der entwidmete Friedhof in Lobitzsch verkauft 
werden soll. Ist ein Verkauf geplant? 
 
Eine Bürgerin aus Lobitzsch ist mit der Frage an Frau Dr. Hempel herangetreten, ob die 5 ab-
gestorbenen Pflaumenbäume in der Gosecker Straße in Lobitzsch entfernt werden können?  
Anfrage an den Fachbereich IV: 
Ist die Beseitigung der abgestorbenen Bäume möglich? 
 
Es gibt keine weiteren Mitteilungen und Anfragen. 
 
Ende des öffentlichen Teils. 
  

  
    
  

 
  
Wolfgang Kurtze Christel Thiele 
Vorsitzender Protokollführerin 
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